

2月の大館びとの会振り返り

2月20日(水)にMARUWWAにて「アロマで和む会」を行いました。

講師にアロマスクールサロン「月の雫」代表の畠山久美さんをお招きし、アロマについて学び、スプレー作りを体験しました！

アロマセラピーで使用する精油はどのように抽出されるのか、その精油の効能、使用方法等、幅広く教えていただきました！一通り学んだ後はアロマスプレー作りを^^★

インフルエンザ対策のアロマや、女子力アップのアロマなど、いくつかのテーマに沿ったアロマを各々選び、作りました！

参加者の皆さんと香りに癒されながらとても楽しく交流できました～！！

改めて、ご参加いただいた皆さま、講師の久美さん、本当にありがとうございました！



3月の大館びとの会振り返り

3月8日(金)にあきたさくらにて「サンクスパーティ！」を行いました。

甘酒で乾杯をして、美味しいお食事とともに楽しく話をして盛り上がりました！！

今年4月～5月に大館へ移住予定のかたたちの参加もあり、また新たな風が大館に吹いてくる～！と思うととてもわくわくしました^^！

移住されたかた・これから移住するかたたちと、地元のかたたちが、すんでいる町内や家族の話をしながら楽しんでいる様子が見られてとても嬉しかったです！！

たくさんのかたがたに参加いただき、2018年度の最後の開催もとても盛り上がりました！

ご参加いただいた皆さま、本当にありがとうございました！

来年度もどうぞよろしくお願いたします。



